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平成１９年度第３回役員会議事要旨

日 時 平成１９年６月６日（水）１３：００～１５：０２

会 場 学 長 室

出席者 三浦学長（議長），池村，石尾，妹尾，白滝，山田各理事

臼田監事

陪 席 井上，溝井各学長特別補佐

議 事

１．審議事項

（１）人件費削減について

学長から，削減計画案に対する意見への回答を含めて削減計画案の説明があり，

審議の結果，教育研究評議会に諮ることとなった。

（２）設備充実の財源について

石尾理事から説明があった。

意見交換の後，継続審議とすることとした。

（３）学術交流会館について

妹尾理事から，休館中の学術交流会館の活用方法の一つとして，留学生宿舎へ

転換した場合について説明があった。

なお，役員会での審議経過も含め同会館の今後のあり方について，教育研究評

議会に提示し，意見を聴くこととした。

２．報告事項

（１）平成１９年度学業奨励金について

池村理事から教育研究支援基金の事業として，今年度の学業奨励金被表彰者を

決定したこと並びに６月２２日に表彰式を実施することの報告があった。

（２）第１１回学長と学生との懇談会について

池村理事から，５月２３日開催の懇談会について報告があった。なお，６月８

日に学生に対する回答を掲示するので，気付いた点がある場合は学生課へお知ら

せ願いたいこと並びにその取扱いは同理事に一任願いたい旨の発言があった。
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３．その他

（１）ＤＯＷＡホールディングス株式会社との包括協定について

石尾理事から説明があった。なお，ヒアリングを実施の上，協定締結に向けて

検討を進めることとした。

（２）学長連絡事項

① 学長から，政府諸会議における大学・大学院改革に関する提言等に対する他大

学の緊急声明について報告があり，意見交換が行われた。

② はしかの対策会議を設置したことの報告があった。

（３）その他

① 井上学長特別補佐から，７月２７日に実施される国立大学法人評価委員会のヒ

アリングについて説明があった。

② 井上学長特別補佐から，評価センター専任教員が再任申請の意思がないことを

確認し，後任者の募集に向けて手続きを進めたい旨発言があり，了承された。

次回役員会は，６月１５日（金）１３時３０分から開催予定の教育研究評議会終了

後に開催することとした。


